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第1071回例会 2020年(令和2年)8月27日（木）
本日のプログラム「ロータリー大学」 VOL.25-5

【会長アドレス】 会長 岩下いずみ

皆様こんにちは

1ヶ月ぶりの例会で皆様の明るいお顔を拝見できましてと

ても嬉しく思います。

8月8日に鹿児島西ロータリークラブ５００回記念学習

会がありました。コロナの影響で人数制限がありました

ので今回は私と小川幹事の二人で参加いたしました。元R

I理事三木明パストガバナーによるわかりやすいロータリー

の歴史の勉強からロータリーは心を育て、人を育てると

いうことと、米山梅吉氏の例会は人生の道場であるとい

う言葉を改めて心に刻み込む機会となりました。

さて８月は会員増強・新クラブ結成推進月間です。ロー

タリー特別月間とはクラブだけでなくロータリアン一人

ひとりがロータリーの活動に参加するよう強調するため

国際ロータリー理事会が指定した月間のことです。なお9

月はロータリーの友月間、10月は米山月間と日本独自の

月間テーマが設定されています。

会員増強はロータリーの最優先事項の一つで大きな変

化をもたらすために欠かせない要素です。日本のロータ

リアンは約９万人で２.５ゾーン、3ゾーンを復活させる

ためにはあと1万５千人の増加が必要です。

私が入会しました頃はロータリーに入りたくても誰で

も入れないのがロータリーであなたは選ばれた人なんで

すよ、と先輩に聞かされました。しかし同時に会員を増

やすために誰でも推薦すれば良いと考えている人がいて

困る、、量より質を選んで入会させないといけません。

と私が場違いなクラブに入会してしまったことに対しチ

クリと言われる方もいました。それほど自分のクラブを

大切に考えていたからこそ自分達のクラブにふさわしい

人だけ入会してほしいというストレートな気持ちからで

あったと思います。しかし、量より質とは何なのでしょ

うか？ほとんどの方がロータリーを知らずに入会される

と思います。多額の寄付ができる方や知名度の高い方を

言うのでしょうか。私はロータリーの例会に出席し、多

くの会員のかたと委員会活動などで親睦を深めながら奉

仕を学び、かけがえのない友人に巡り合い同時にロータ

リーが好きになりロータリーがかけがえのないものにな

りました。好きになる事が質が良い会員で良いと思いま

す。ですので入会時に質の良い会員を入会させるという

のは不可能だと思います。入会された方がロータリーが

好きになる、ならないは、先にロータリアンになってい

る私達に全てがかかっていると思います。

来週の例会は会員増強研修委員会による昼間のロータ

リー大学ですので、しっかりと勉強させていただきたい

と思っています。私たちが生き生きと楽しく活動してい

れば私たちのクラブが会員を選ぶというより、私たちの

クラブが数あるクラブの中から選ばれる質の良いクラブ

を目指したいものです。

【幹事報告】 幹事 小川ちえみ

①ガバナー月信とロータリーの友、アッセンブリーをお

取り下さい。

②来週、8/27は夜間例会でしたが、昼の例会に変更にな

りました。

【米山記念奨学会寄付】 中村聡君

【ロータリー財団寄付目標達成者】

池田耕夫君・西孝一君・中村聡君

2020-2021年度 国際ロータリーのテーマ 「ロータリーは機会の扉を開く」
第2730地区目標 「不易流行・ロータリーの基本を堅持し、変化に適応するクラブを」

クラブスローガン 「Enjoy the change! 変化を楽しもう！」

前回第1070回例会(8/20(木))の報告 於：東急ＲＥＩ

【ニコニコＢＯＸ】

◆岩下いずみ君・小川ちえみ君

皆さんの元気なお顔を見れて嬉しく思います。本日は

会員卓話です。安藤さん・松田泉さんのお話を楽しみ

にしております。

◆日高恒彦君

毎日暑いですね。「バテ」ずに頑張りましょう。

＜ニコニコＢＯＸ累計額 ￥４１，０００-＞

【８月の誕生日祝い】 おめでとうございます！
松下和裕君 （３日）

西孝一君 （１５日）

有薗米也君 （１８日）

【プログラム】

「会員卓話 松田泉君」

山口県で生まれ、高校卒業まで過

ごし、その後学生時代を東京で過ごし、

結婚し北九州で2年、その後、当地鹿

児島で42年。鹿児島は良い所です。

職業は薬剤師です。調剤薬局で主とし

て午後、1日3～4時間、週に4回位勤務

しています。生涯で今が最もまじめに

働いています。

サザンウインドロータリークラブのチャーターメンバー

で、楽しくロータリー生活を送ってきました。ポジショ

ンが人を作り、ここで培った友情が大変大切なものだと

思っています。

「会員卓話・安藤秀樹君」

私は1959年（昭和３４年）３月に種

子島の南種子町で生まれました。（ロ

ケット基地のあるところです）両親共

に種子島出身です。

中学より剣道一筋で鹿児島実業高校剣道部に所属して

おりました。

今までの経験として

・紫原小学校PTA会長

・南新町町内会長

・現在～鹿児島法人会（天文館東支部）支部長

平成26年5月1日付で不動産会社を設立いたしました。

名前は住まいる不動産株式会社です。住まいる不動産の

名前はどうしても付けたくてつけました。なぜなら当社

の会社としての理念がこの社名そのものだからです。

例えばですが、不動産取引の場合、売主様・買主様・仲

介業社がおります。

この3者が取引することで、3社ともに笑顔にならないと

意味がないと考えて会社を興したからです。

まさに【スマイル】です。

正直まだ入会したばかりで、ロータリーのことは何も

わからない状況ですが、幸いたくさんの知り合いの先輩

方がいらっしゃいますので、特に心配はありません。

今後ロータリークラブについて詳しく勉強していきた

いと思います。

日 時：２０２０年９月３日(木）12：30～13：30

場 所：東急ＲＥＩホテル 2Ｆ

ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ：外部卓話（後藤哲哉教授）

<この後の9月のプログラム>

・9/10（木） ＷＥＢ例会

・9/17（木） クラブフォーラム（公共イメージ委員会）

次回（第1072回）例会のお知らせ

出 席 報 告

★は、記帳受付有り （ホームクラブ例会場）

鹿児島RC 8/28(金）青少年団体・ローターアクトクラブ

助成金贈呈及び報告 （山形屋）

中央RC 8/31(月) 会員卓話「WEB会議zoomについて」

高岡 和也会員 (山形屋）

東南RC 9/1(火) 地区補助金事業計画 （ｻﾝﾛｲﾔﾙ）

城西RC 9/1(火) ゲスト卓話 (東急REI)

南RC 9/2(水) 入会式・ZOOMについて （ｻﾝﾛｲﾔﾙ）

西RC 9/2(水）ｹﾞｽﾄ卓話 走る冒険家 岩元みさ様（山形屋）

西南RC 9/2(水） 会員卓話 （ゆうづき）

東RC 9/3(木）早朝例会（平田公園清掃）6：30～

（ｻﾝﾃﾞｲｽﾞｲﾝ）

北RC 9/3(木） クラブフォーラム（クラブ管理運営委員会）

(ｱｰﾄﾎﾃﾙ鹿児島)

市内他ＲＣ例会プログラム

例会日 会員数 出席数 出席率％

第1070回8月20日(木) 48(45) 24 53.33

2020～2021年アッセンブリーについて

今年度アッセンブリーを皆様にお届けするにあたり

ご協力いただきました皆様に感謝申し上げます。

今年度のクラブテーマカラーは燃える赤です。カラー

ページを取り入れ、紙質にもこだわりました。歴代会

長のスローガンや会員自己PRなどのページも入れてみ

ました。時間がある時にクラブ定款やクラブ細則も読

んでほしいです。

経費削減のため製本の方法を変えて例年の半額以下

で藤崎会員の株式会社映広さんに作ってもらう事がで

きました。心を込めて作りました今年度のアッセンブ

リーをどうぞご活用下さい。

例会に先立ち、2020年7月25日（土）

ご逝去された当クラブ会員

内野幸治君（享年70歳）を偲び、

黙祷を捧げました。

謹んでご冥福を

お祈り申し上げます。

（2018年 3月1日撮影）




